

Mit tiefem Bedauern haben wir Kenntnis genommen vom Tode von

# **Dr. Martin Büttner**

16. Dezember 1929 – 6. Juli 2019

Direktor der Schulzahnklinik Basel-Stadt von 1970 – 1994

Der Verstorbene war ein engagierter Schulzahnarzt und er förderte während seiner Zeit als Klinikleiter erfolgreich das Renommée der Basler Schulzahnklinik, indem er sie weit über die Landesgrenzen hinaus als Vorzeigebetrieb bekannt machte. So beispielsweise mit dem Ausbau des Modells der baselstädtischen Zahnprophylaxe oder mit der Einführung des auch heute noch bekannten weissen Zahnarzt-Mobils für die jährlichen Zahnuntersuchungen der Basler Schülerinnen und Schüler.

Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus. Wir werden Dr. Martin Büttner stets ein ehrendes Andenken bewahren.

## **Gesundheitsdepartement Basel-Stadt**

Dr. Lukas Engelberger,  
Departementsvorsteher

## **Universitäre Zahnkliniken Basel**

Raymond Cron, VR-Präsident  
Andreas Stutz, CEO

Die Abdankung findet am Freitag, 19. Juli 2019, um 10.30 Uhr auf dem Friedhof am Hörnli in Basel statt. Die Beisetzung der Urne findet zu einem späteren Zeitpunkt und im engsten Familienkreis statt.